
Use sempre o capacete!

Written by Administrator
Friday, 29 November 2013 10:38 - 

É impossível negar que foi emocionante – e inusitado – o que Mark Webber fez em sua despedida da Fórmula 1, retirando o capacete e, de cara para o vento, dar sua última volta, oficialmente, como piloto de Fórmula 1. Há mais de 30 anos não se via algo assim.
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Contudo, se o capacete é parte do equipamento de segurança, usá-lo é mais do que necessário: é imprescindível... mas será que até mesmo em alguns momentos onde não é usual usar o capacete, ele deve ser usado, Mark?
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